



300 Euro für Wohnheim der Lebenshilfe

Plattling. (bag) Für einen guten Zweck unterwegs waren am Samstag die zweite Vorsitzende des Plattlinger FC Bayern Fanclubs Insider, Michaela Schönhoff (Mitte), und ihre Vorstandschaftskollegen (v.l.) Musti Fakhreddine, Jürgen Binder und Achim Kersch. Die Bayern-Fans überreichten an Franziska Geiger (r.), Leiterin des Wohnheims

der Lebenshilfe Deggendorf in der Wiserstraße, einen Scheck in Höhe von 300 Euro. Geiger nahm den vorweihnachtlichen Geldsegen mit einem beherzten „Vergelt's Gott“ an. Sie will den Betrag, der aus dem Erlös des Sommerfestes des Fanclubs stammt, ausschließlich für die Freizeitgestaltung der Heimbewohner verwenden. (Foto: G. Bachmeier)